

ces graces inexprimables qui ne dépendent en aucune façon de la beauté, & qui frappent, qui saisissent le cœur au premier aspect. Mais qu'on ne me parle point des belles femmes; c'est mon aversion. Avouez aussi, Lucie, qu'une belle femme est une créature détestable. Elles ne sont bonnes que dans les ateliers des peintres, ou pour les ranger à la file dans des loges d'Opéra. . . Mais pour le cœur! ah! ma chère! . . Il y a pourtant des hommes qui n'ont de goût que pour le sublime en beauté. . .

Mais ceux-là & presque tous les autres sont fous. On n'en voit presque point qui ayent la délicatesse de choisir eux-mêmes leurs femmes. Il y a des milliers de Chevaliers Herberts. J'en ai vu qui ne vouloient pas épouser celles qui les avoient captivés parce qu'elles ne plaisoient pas à leurs amis.

Les femmes me semblent beaucoup